

を除き他の二十五箇は火を落し  
大倉内部の錠鎖錠結し使用に堪  
へなくつたといふも、幸しく中  
倉は意外の面持で錠鎖錠結  
錠鎖錠結の投入を中止しても半  
箇月間は内部の錠鎖が凝固しな  
かつた例が外国にある併し平爐  
(八幡電報)

# 白仁長官

## 竊に歸任す

### 八日夜下関で急行車を降り 門司へ渡つて行方知らず

門司出府の急行車中、大倉製鐵所長官は、  
を降りつゝ、つた白仁製鐵所長官は、  
せぬと歸つて居たが、七日夜九時竊に新橋驛發の急  
行列車に投じ八日夜八時五十分下関驛着、中折  
眼眼深にオーパーの襟に眼を埋め人眼を避けつ、プラットホーム  
より進路船に移り門司へ渡つたが、絶対秘密に歸職せるものと見  
る門司に渡つてからの行方は不明である。一方製鐵所には同夜  
午後十時を過ぎるも中川次長、南部副参事等は事務所樓下に在りて船  
首發後策を講じつゝあり、長官歸職の報を聞きは南部副参事は「事  
實ですか若し事實とすれば中川次長を初め自分達が知らぬ等はな  
いのですか」と長官の歸職を知らざるもの、如く、長官官舎を防へ  
は家人本長官の歸任を知らぬに怪訝なる面持を示した。知ら  
ず長官の慌しき歸任は事件の解決に近づけ  
るを語るものか、將また事態の愈且重大とな  
れるに鑑みたものか(八幡電報)

# 八幡市長を

## 憤る職工

### 告示から問題

八幡市長は、職工の形勢悪化  
を恐るるを見て市民の憤りを  
嘆れ今回の職工要求は罷  
業又は罷業に依らず解決の策が  
あつたに拘らず職工工夫等が

# 輕學妄動

つるから市民は此事件を告示  
冷嘲暖罵もこの旨を告示  
したので此事を知つた職工等は

萬六千の職工が依つて存在  
せる八幡の市長が職工の生活状  
態及今回の事件の經過を知らせ  
ずして職工を侮辱せるの罪を糾  
弾するご致聞である(電報)

# 暗號

### 職工側の聯絡

其箇の警戒は慎重を極め職工人  
夫一萬六千の一擧手一投足悉  
く背後から監視の眼を光らせて  
居るが職工等は巧みな手段に  
依りて常に幹部との連絡を保ち  
賊一派の如きは一定の指示板

# 八幡署で 假豫審

### 浅原勞友會長 以下審問中

八幡地方裁判所より出張した淺  
原判事は八日、八幡署樓下に假  
豫審を開廷し勞友會淺原健三氏  
以下六名の被告に對し目下審問  
中である(八幡電報)

# 檢事總長等へ 「必親展」書が飛ぶ

### 事態は益々重大なる

八幡署に出張中なる福岡地方裁判所の安達檢事は八日夕刻、  
省法務局長大藏院檢事總長外一箇所に宛て「必親展」の重要書類を  
發送したが、這は事態益々重大となつたとを語るものらしい(八幡電報)

# 料理屋

### なごは大繁昌 八幡市の昨今

同盟罷業に依つて八幡市中は種々  
な影響を受けてゐるが料理店の如  
き五斯の配給意の如くならざる爲  
め一見寂れて見ゆるが

# 商賣は反對

に好景氣  
を呈して居る殊に客の如きも八幡  
が閉かれて以來今回の如く多数の  
人が各方面より入込んで来たのは  
始めてある食事をする間もなく  
多忙である、郵便局の如き催業  
勃發と同時に全国各地の新聞紙持  
派員が出張して来て通報に努めて  
ゐる爲め電信電話は輻輳し八幡局

# 若松や門司

### 又は下關

までも出掛けて送話してゐる局員  
の談に依れば八日の如き二日前に  
大阪へ向けて申込んだ電話が通じ  
ない爲め取消した人もある位であ  
るを語してゐた(八幡電報)

### 東伏見宮御西下

世保に於ける重體進水式に際臨  
の途中七日午後御入浴あらせら  
れた東伏見宮殿下は八日午前十  
時自動車で御崎若村雲尼公を御  
訪問久方振りにて御對語あり七  
時三十八分御西下になつた(京  
都電報)